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Schade dass es hier keinerlei Reaktionen oder Aktivitäten seitens der Landeschefin gib. Die
kümmert sich offenbar nur um die Föderations- oder Außenpolitik. Für die Niederungen der
Landespolitik ist sie sich vermutlich einfach zu schade. Mal sehen, wie lange die Föderation
dem Fehlen jeglicher aktiver Politik und funktionierender Verwaltung hier in Neuturanien
noch tatenlos zusieht.
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